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Export généré le 20/11/2023

@1 - Hougaz Alexandre - Poissy
Organisme : Riverain
Date de dépôt : Le 30/10/2023 à 12h01
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : souci de vis-a-vis et de nuisance sonore
Contribution : Mon jardin se situe tout juste à la limite du terrain de la mairie de
Chambourcy (ex- terrain A14). En ce moment il y a une rangée d'arbres ainsi
qu'une motte de terre qui nous proportionnent une barrière visuelle ainsi que
sonore. Si ce projet devait aboutir, je souhaite que l'on garde, tant les arbres que
la motte de terre et que la construction, donc se fasse après la motte.
Cordialement,

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 20/11/2023

@2 - jean - Poissy
Date de dépôt : Le 02/11/2023 à 18h31
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Participation à l'enquéte " La Porte de Chambourcy "
Contribution : Est il raisonnable de construire de l'Habitat et donc une d'amener
une population si proche de l'Autoroute A14 alors que cette Espace , ce Terrain est
cadastré : Non Constructible !!! De plus la nature du sol n'est surement de qualité
médiocre puisque c'est du remblais , gravats d'origine de la construction de
l'Autoroute A14 !

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 20/11/2023

@3 - jean François - Poissy
Organisme : Quéré
Date de dépôt : Le 03/11/2023 à 12h08
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Projet immobilier porte de chambourcy
Contribution : Necessité d ' elargir le pont sur l' A14 et d'y installer une vraie
piste cyclable indépendante. et non de la peinture sur la route Installation d ' un
feu tricolore ou d 'un rond point pour limiter la vitesse Merci

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 20/11/2023

@4 - Daniel - Poissy
Date de dépôt : Le 04/11/2023 à 15h29
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : éclaircissements sur des choix d'infrastructure
Contribution : Bonjour, Après analyse des documents mis à disposition sur le site,
je souhaiterai avoir des éclaircissements sur des points d'ombre concernant
l'infrastructure du projet. Voici les 3 points concernés: 1-mobilité interne à la
nouvelle résidence: Dans les études sur la circulation, l'accent est mis par la mairie
de Chambourcy , à juste raison, sur le souci de mettre en place des mobilités
"douces" sur la route de Poissy, entre autre pour les cycles. Le projet quant à lui
insiste beaucoup sur les espaces réservés dans les bâtiments collectifs, intérieur et
extérieur, pour les vélos. De plus, dans le document de réponse à la MRAE, il est
indiqué que des aménagements sont prévus sur la voie nouvelle pour les piétons
et les cycles. Sur les plans fournis, des voies piétonnes de part et d’autre de la voie
centrale, sont bien matérialisées, mais quid d'une voie pour les cycles? Ne serait-il
pas possible de prévoir des voies plus larges, intégrant espace piétons et piste
cyclable, comme il en existe aux abords des centres commerciaux actuels
(Castorama, Fnac, ...) ? 2-accès rue d’Aigremont Dans les documents fournis, il y a
des informations très disparates concernant la possibilité d’accès au site à partir
de la rue d’Aigremont. Il est indiqué que l’accès est fermé aux véhicules des
résidants, et ouvert uniquement aux services de secours avec une borne à clef
pompier. On parle également de service de ramassage des déchets (accès peu
pratique avec un système de borne à clef). Enfin, dans la réponse à la MRAE, on
évoque de ce côté, une sortie piétonne et vélos. Qu’en est-il exactement ? Serait-il
possible d'avoir une information complète sur ce point dans les documents fournis
par NEXITY ? 3-arrêt de bus Dans les plans fournis, il est prévu un arrêt bus en
entrée du lotissement. Il est indiqué par ailleurs qu'un arrêt de la ligne 8 (Jean
Moulin) Poissy-Chambourcy est présent à 250m de l'entrée de la nouvelle
résidence, permettant d'utiliser facilement à ce transport en commun. Dans ce
contexte, quel est la finalité de cet arrêt bus ? dans un cadre de ramassage de
scolaires ? une nouvelle ligne desservie ? de plus, cet arrêt est positionné dans le
sens Poissy-Chambourcy. Il n’est pas prévu dans les plans fournis d’arrêt dans le
sens inverse, est-ce normal ? Merci d'avance pour vos réponses sur ces points.
Bien cordialement.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 20/11/2023

@5 - anne - Poissy
Date de dépôt : Le 05/11/2023 à 16h56
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : protection de l'environnement
Contribution : Est il nécessaire de détruire un espace verdoyant dont la faune est
importante, pour y construire des logements en bordure d'autoroute sur un terrain
non constructible depuis de nombreuses années. La commune de Chambourcy
peut réfléchir à une solution moins malveillante notamment à l'encontre de la
population devant occuper des logements sociaux. Ce projet se veut destructeur
d'un espace de nature qui fait la beauté de l'entrée de la ville de Poissy, dans la
prolongation de la forêt. Ces constructions engorgeront les infrastructures
routières déjà saturées. Pourquoi vouloir toujours tout bétonné.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 20/11/2023

@6 - VALLET Anne - Poissy
Date de dépôt : Le 05/11/2023 à 17h53
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : PPVE délivrance d 'un permis de construire en vue d'un ensemble
immobilier situé route de Poissy
Contribution : Lors de la construction de l'autoroute A14 il nous avait été certifié
que ce terrain ne serait jamais constructible! Vu la proximité de l'autoroute toute
construction semble exposer les riverains à de nombreuses nuisances sonores et à
beaucoup de pollution. Pour les habitants de la Colomberie à Poissy ce projet est
une catastrophe absolue également en terme de pollutions visuelle, sonore et
lumineuse! Nous venons de passer presque deux années ,avec la construction du
complexe dit Villa Joséphine, dans la poussière et le bruit incessant d'une noria de
camions rue Jean Moulin à Poissy. De plus ce projet ne dit rien du réseau routier. La
circulation est déjà très diffcile en temps ordinaire pour entrer dans Poissy par la
route de Chambourcy. Les habitants des plus de 200 logements de la Villa
Joséphine vont se rajouter à ce traffic en 2024. Quid de la scolarisation des
enfants? Rien ne semble prévu. Ce projet ne semble pas réaliste et il me semble
criminel de vouloir faire grandir des enfants au bord d'une autoroute fut-elle la plus
chère de France.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 20/11/2023

@7 - Dangla Jacques - Poissy
Date de dépôt : Le 06/11/2023 à 17h36
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : projet aberrant car pollution CO2 , sonore et saturation de la circulation sur
route de Poissy
Contribution : ce projet est aberrant; il propose de loger des habitants au bord de
l'autoroute A14 avec une pollution sonore de70 dB ( avis de la MRAe page 23) , de
plus , écologiquement, il y aura une pollution de +1011 tonnes de CO2/an alors
qu'actuellement le terrain élimine - 13.26 tonnes de CO2/an (page 412 de "la
réponse en mémoire de néxity) et il est prévu un défrichement de 2.53 ha sur les 5
actuels. au point de vue circulation automobile l'étude actuelle ne tient pas compte
de la construction de la "villa Joséphine" (228 logements) rue Jean Moulin à Poissy
qui va déjà augmenter considérablement la circulation rue de Chambourcy (et de
Poissy), ce nouveau projet va donc entrainer une saturation sur ces routes (ce qui
est déjà le cas au carrefourt C1) . avez-vous prévu la construction d'une école pour
les nouveaux arrivants ? Si , malgré tout , le permis est accordé ,les habitants de la
colomberie seront attentifs à ce que le promoteur respecte son engagement quand
à "l'organisation spatiale du projet" = " sur la partie nord du site, dans la continuité
architecturale avec les quartiers pavillonnaires seront construits uniquement des
maisons individuelles . La bande boisée est conservée ainsi qu'une grande prairie
de 1.3 hectares qui sera préservée et rendue non constructible , cet ensemble crée
une barrière végétale de 40 mètres minimum avec les jardins du quartier
pavillonnaire de la rue Jean Moulin situé sur la commune de Poissy"

Pièce(s) jointes(s) :
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Export généré le 20/11/2023
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Export généré le 20/11/2023

                            14 / 92



Export généré le 20/11/2023

@8 - Elias - Poissy
Date de dépôt : Le 07/11/2023 à 13h37
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Avis
Contribution : détruite tout ce terrain remplis de faune et de flore est
complètement hallucinant et aberrant. La distance entre les habitations et
l’autoroute cela ne pose plus problème maintenant ? C’est un GRAND NON à ce
projet.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 20/11/2023

@9 - Claude - Poissy
Date de dépôt : Le 11/11/2023 à 18h19
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Niveau des sols
Contribution : Bonsoir Madame, bonsoir Monsieur, J'habite à Poissy en limite de
commune avec Chambourcy depuis plus de 45 ans et j'ai pu suivre l'évolution de la
parcelle de terrain concernée par votre projet "La porte de Chambourcy". Je
voudrais attirer votre attention sur le fait que la partie centrale est constituée de
terre remblayée et donc moins stable que le sol naturel. Pour éviter tout risque de
déstabilisation des constructions il serait plus sain d'évacuer ces terres remblayées
de façon à retrouver le niveau naturel du sol. Ceci aurait de plus l'avantage de
descendre le niveau des constructions et par conséquent diminuer l'impact visuel
pour le voisinage et les nuisances sonores (autoroute) pour les habitants. Merci
d'avance

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 20/11/2023

E10 - Mathieu FOUACHE
Date de dépôt : Le 12/11/2023 à 14h28
Lieu de dépôt : Par email
Objet : Question sur la mise en place de clôtures concernant à la bande boisée au
nord du chantier
Contribution : Bonjour, Nous habitons le 99 rue d’Aigremont, le fond de notre
jardin donne sur la bordure boisée au nord de la parcelle à construire Nous avons
bien noté que cette bordure boisée sera conservée en l’état dans le cadre du
projet, ce qui est une très bonne chose Toutefois nous avons une question
concernant l’accès à cette bordure pour les futurs nouveaux résidents - Auront-ils
un accès direct à notre clôture, ou comme nous auront-ils un grillage qui délimitera
leur terrain ? Ainsi la bordure boisée restera inaccessible de part et d’autre Merci
par avance pour votre retour Cordialement, Florence & Mathieu FOUACHE

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 20/11/2023

@11 - Nicolas - Poissy
Date de dépôt : Le 12/11/2023 à 17h41
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Projet absurde et criminel.
Contribution : Ce projet de la ville de Chambourcy fait fi de toutes les règles
d’urbanisme et de protection de la population, tout en balayant sans y répondre
l’ensemble des questions et critiques qui sont posées. 1. Urbanisme à proximité
d’une autoroute L’article L111-6 du Code de l’urbanisme précise ceci : « En dehors
des espaces urbanisés des communes, les constructions ou installations sont
interdites dans une bande de cent mètres de part et d'autre de l'axe des
autoroutes, des routes express et des déviations au sens du code de la voirie
routière et de soixante-quinze mètres de part et d'autre de l'axe des autres routes
classées à grande circulation. » Or ce projet s’inscrit exactement dans cette
restriction. Pourtant, le projet propose des constructions à 50m de l’axe de
l’autoroute A14. Serait-il possible d’avoir une clarification sur ce sujet ? 2. Pollution
sonore L’étude montre une étude du bruit, où on trouve des expositions sur 24h
nettement supérieur à 60dB. Cela veut dire qu’une partie des futurs habitants ne
pourront jamais ouvrir leurs fenêtres en raison du bruit ambiant supérieur à 70dB.
3. Etude d’impact environnemental En cette période de limitation de
l’artificialisation des sols, ce projet on parle ici de bétonner 3 hectares de terrain
perméable. Est-ce judicieux ? De plus ; il est maintenant reconnu que la
bétonisation a un impact négatif fort sur l’augmentation locale de la température
(îlot de chaleur). 4. Pollution des sols & qualité de l’air Il est reconnu que le site
choisi a été pollué par des remblais. Les études éludent complètement la question
et le problème de l’évacuation des sols pollués. Quel est l’impact sur la santé
humaine (et des enfants qui seraient en crèche sur ce site) ? L’étude de la qualité
de l’air est clairement biaisée, faisant référence à des chiffres de l’OMS faux. De
nombreuses valeurs dépassent les recommandations (réelles) de l’OMS. 5. Accès
et transports publics L’étude minimise de manière indécente le trafic routier actuel
entre Chambourcy et Poissy. De plus, cette étude évite d’inclure le projet en cours
de construction à Poissy, la Villa Joséphine, qui va générer une augmentation du
trafic sur la rue de Chambourcy à Poissy, avec l’impact direct sur la rue de Poissy à
Chambourcy. En ce qui concerne les transports en commun, le projet ne prévoit
que de s’adosser au réseau existant, le saturant et encore une fois sans tenir
compte des constructions en cours à Poissy. Le projet propose d’élargir les trottoirs
et créer une piste cyclable. Qu’en est-il du pont enjambant l’A14 ? Comment sera
traité ce pont pour répondre à ce projet ? Toutes les études ont lieu avant et après
le pont, évitant soigneusement ce problème. On peut encore se poser des
questions sur les écoles, et autres services publics …

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 20/11/2023

E12 - genevieve gehin
Date de dépôt : Le 12/11/2023 à 18h36
Lieu de dépôt : Par email
Objet : Projet immobilier de Chambourcy Nord
Contribution : Suite à l'avis de participation du public par voie
électronique(PPVE)relatif au projet en objet,vous trouverez ci-joint mes remarques
et/ou questions sur ce projet.Je vous remercie d'y apporter les réponses et de me
faire part de celles-ci. Salutations. COSTAN Geneviève17 Bis Rue Jean
MOULIN78300 POISSY<gehin_genevieve@yahoo.fr

Pièce(s) jointes(s) :
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Export généré le 20/11/2023
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Export généré le 20/11/2023

@13 - Patrice - Poissy
Date de dépôt : Le 13/11/2023 à 08h32
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Remarques et Interrogations
Contribution : Ma première remarque concerne le manque de communication de
la part de la Mairie de Chambourcy. Les personnes concernées par ce projet ne
sont pas les camboriciens , mais bien les pisciacais habitant la rue Jean Moulin. La
seule information sur ce dossier se résume à un petit encart affiché sur la grille
donnant sur le terrain concerné par ce nouveau projet immobilier. Ce nouveau
quartier me paraît cohérent quant à la disposition...maisons individuelles au nord
et collectifs au sud.... Par contre , construire si près de l'autoroute A14 me choque
énormément ! Je m'inquiète de la circulation engendrée par ce projet....la rue Jean
Moulin sera déjà impactée par le lotissement "Villa Joséphine"....alors je n'ose
imaginer la circulation route de Chambourcy déjà fortement saturée aux heures de
pointe ! On augmente un débit sans élargir le tuyau!!!! La partie boisée jouxtant
nos maisons va être conservée , par contre sera t'elle accessible aux nouveaux
résidents ? Personnellement , je ne le souhaite pas.. Actuellement , nous jouissons
d'un cadre boisé apaisant , si cet espace est ouvert , je crains malheureusement
que cela ne soit plus le cas...les incivilités étant omniprésentes dans notre société !
Cordialement

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 20/11/2023

E14
Date de dépôt : Le 13/11/2023 à 16h32
Lieu de dépôt : Par email
Objet : Observation mme Lenotre pour la partipation du public par voie
électronique porte de Chambourcy
Contribution : Bonjour , Lors de la construction de la 14, la SAPN à fait en sorte
de nous préserver des nuisances dues à la mise en service de cette autoroute. -
D’abord, en plantant une charmille et en érigeant une butte de terre le long des
clôtures du lotissement du domaine de la Colomberie. De ce fait , nous demandons
fermement de maintenir ces avantages acquis par SAPN ( conserver les arbres et
la butte de terre antibruit) afin de nous prémunir des futures nuisances de bruits et
de vue, pour conserver ainsi la tranquillité et la quiétude que nous connaissons
depuis 1976. - Nous attirons l’attention qu’au niveau de la jonction du lotissement
des poiriers et du domaine de la Colomberie, rue Jean Moulin, il y a des conduites
de gaz à haute tension sur lesquelles les constructions sont interdites ainsi que les
plantations. Merci de bien vouloir tenir compte de nos requêtes. Cordialement.
Annick Lenôtre

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 20/11/2023

@15 - SABLONNIERE Céline - Poissy
Date de dépôt : Le 13/11/2023 à 17h45
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : avis sur le projet les portes de chambourcy
Contribution : Ce projet va amené la destruction de 57% de la zone boisée quand
on sait que les objectifs des accords de paris est de contenir la hausse des
températures bien en-dessous de 2 degrés et détruire des zones boisées ne vont
pas en ce sens De plus, une grande partie des terres qui seront enlevés est pollué
par les travaux de la fondation de l'autoroute A14 Les travaux engendreront de la
pollution atmosphérique : poussière, chrome... et de la pollution sonore pendant la
totalité des travaux De plus il offrira un cadre bruyant aux futurs locataires qui
seront à proximité de l'A14 sans compter au regard du projet une augmentation de
la circulation sur la commune de POISSY qui est accolé à ce projet Il est nécessaire
de revoir ce projet avant de le valider pour tous ses points

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 20/11/2023

@16 - Bakker Nadia - Poissy
Date de dépôt : Le 13/11/2023 à 18h22
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Pollution nuisance sonore destruction, la faune et flore
Contribution : Destruction de 57% de la zone boisée actuelle, presque
trentenaire. Disparition de la faune, de nombreuses espèces recensées. Comme
,hérisson les biches , Chevreuil. Beaucoup d’autres d’espacés vous chasser les
espèce protégée de leur Espace naturel Excavation des terres, 72000m3 dont une
grande partie est polluée. 3 ou 4 années de travaux Pollution atmosphérique
(poussières, plombs, chrome, nickel, hydrocarbures. ...etc.) Pollution sonore (des
milliers de rotations de camions, d'engins de terrassement ...etc.) Et après :
Pollution sonore, visuelle, atmosphérique, etc....

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 20/11/2023

@17 - Marc - Poissy
Date de dépôt : Le 13/11/2023 à 18h49
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Construire en bord d'autoroute en 2023
Contribution : Aujourd’hui , nous savons que notre bien être physique, mental,
social et l’avenir de nos enfants résident en la préservation de notre cadre de vie.
De trop nombreux exemples fleurissent dans l’actualité : • inondations dues à une
bétonisation immodérée des sols, • permis de construire accordés de manière
irréfléchie dans des zones à risques, • amas d’habitations favorisant la
délinquance et les déviances etc.… pour appeler à chacun à la vigilance
permanente. Nous constatons, et ce projet immobilier en est une démonstration,
que promoteurs, élus de tous bords persistent à assouvir leurs intérêts divers et
immédiats. Ceci sans tenir compte de l’intérêt général, du bien vivre de chacun et
des conséquences à long terme. Ce projet immobilier sur Chambourcy, a été
concocté afin d’éloigner le plus possible du centre de la commune les 396
logements. Ces habitations doivent être érigées en bordure d’ A14. On peut, déjà,
dans cette implantation s’interroger sur la qualité de vie des futurs habitants qui
pourront profiter de la vue, du bruit et des odeurs de la circulation de cette
autoroute. Pour mémoire, au moment de la mise en place de la A14, il avait été
convenu que cette dernière ne devait pas être construite à moins de 250 m des
habitations de la rue Jean Moulin de Poissy. Cette bande de 250m devant être
plantée, par la société des autoroutes, par des arbres d’essences identiques à
celles de la forêt de St Germain en Laye. Cette bande verte faisant une
prolongation de la forêt à la satisfaction des riverains. Les constructions auront
pour conséquence la disparition de 57% de la zone boisée actuelle avec les
conséquences que l’on devine pour la faune On peut souligner déjà, l’évolution
contraire aux connaissances actuelles en matière de préservation du cadre et de la
qualité de vie. Dans les années 92/96, construire une autoroute à 250 m
d’habitations semblait être une distance limite et raisonnable. Près de 30 ans
après, malgré le recul sur toutes les exagérations commises à cette époque, cette
distance va être ramenée à quelques mètres sans que personne ne s’en émeuve !
En conséquence, si les personnes qui vont s’installer dans ces constructions le
feront en toute connaissance de cause, il me semble important, voire vital, de
préserver autant que possible les riverains de la rue Jean Moulin de Poissy. Il est
donc INDISPENSABLE de laisser une distance importante entre les habitations de la
rue Jean Moulin de Poissy en ne touchant en rien à la végétation déjà en place.
Cette espace minimale étant la petite forêt séparant les clôtures des jardins
jusqu’aux premiers talus de l’emprise de la A14.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 20/11/2023

@18 - BOCQUENET Grégory - Poissy
Date de dépôt : Le 13/11/2023 à 20h57
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Porte de chambourcy Nord
Contribution : Destruction de 57% de la zone boisée actuelle, presque
trentenaire. Disparition de la faune, de nombreuses espèces recensées: hérisson,
biches, chevreuils… Excavation des terres, 72000m3 dont une grande partie est
polluée. 3 ou 4 années de travaux, pollution atmosphérique (poussières, plombs,
chrome, nickel, hydrocarbures...etc.) Pollution sonore (des milliers de rotations de
camions, d'engins de terrassement ...etc.) Pollution sonore, visuelle,
atmosphérique, etc....

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 20/11/2023

@19 - Papin jean-marc - Poissy
Date de dépôt : Le 14/11/2023 à 09h13
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : remarques sur les risques et effets de la constructiond'un ensemble
immobilier sur la commune de Chambourcy en bordure de la commune de Poissy,
Contribution : observation 1 : la construction d'un ensemble immobilier de 396
logements en bordure du domaine de la Colomberie où nous résidons ( 77, rue
jean moulin) aura des effets très négatifs sur nous, résidents : bruits,pollution,
voisinage etc.... Lors de la construction de l'A 14 de nombreux arbres ont été
plantés, ils doivent rester en l'état, il conviendrait même d'en &toffer la présence
pour constituer une séparation hermétique entre les 2 groupements de
constructions. observation 2 : lors de la création de l'entrée d'auroute A14 en
venant de Saint Germain en Laye, une noria de camion a déversé sur lr site côté
Chambourcy, des tonnes de terre, qui ont fait surélever le terrainde plusieurs
mètres, il conviendrait de retirer cette terre pour que la hauteur des bâtiments ne
soit pas excessive. observation 3 : la construction de 396 logements entrainera un
embouteillage sur la route de Chambourcy,déjà très fréquentée. On parle d'un
rond point à cette endroit, constatant chaque jour les problémes de circulation à
cet endroit dus en partie à la proximité des centre commerciaux situés sur
Chambourcy,nous nos inquiétons de la difficulté à accéder à la commune de
Chambourcy et à la national 13.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@20 - COUTURIER PIERRETTE - Poissy
Date de dépôt : Le 14/11/2023 à 14h56
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : nouveau projet de construction à la porte de chambourcy nord
Contribution : Mille fois je réponds "NON" Pollution
sonore,visuelle,atmosphérique....... Gardons impérativement les coins (nature) qui
nous restent.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@21 - SARO Arlette - Poissy
Date de dépôt : Le 14/11/2023 à 16h08
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : PARTICIPATION PAR VOIE ELECTRONIQUE DU PROJET "LA PORTE DE
CHAMBOURCY"
Contribution : Veuillez trouver en pièces-jointes mes remarques concernant le
projet ci-dessus conformément à vos directives (4 pages)

Pièce(s) jointes(s) :
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@22 - SARO Daniel - Poissy
Date de dépôt : Le 14/11/2023 à 16h46
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : PARTICIPATION PAR VOIE ELECTRONIQUE DU PROJET "LA PORTE DE
CHAMBOURCY"
Contribution : veuillez trouver en pièces jointes mes remarques concernant le
dossier cité ci-dessus conformément à vos directives

Pièce(s) jointes(s) :
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@23 - fremont annie - Poissy
Date de dépôt : Le 15/11/2023 à 10h56
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : écologie au sud de l'autoroute A14 , bétonnage au nord
Contribution : dans une lettre au sous préfet du 28 mars 2019 (ci-jointe) , au
sujet du PLU, monsieur le maire de Chambourcy écrit : "..l'avis des services de
l'état serait, semble t'il, favorable à une multiplication des constructions sur le
coteau sud, en suggérant de passer le zonage de N à U. cela conduirait à une
densification potentielle à outrance et à un bétonnage du poumon vert dont nous
avons la chance d'avoir pu jusqu'à présent préserver le paysage et la dominance
végétale...". monsieur le maire de Chambourcy préfère bétonner de l'autre coté de
la A14 , donc sur Poissy, et compenser son manque de HLM en les mettant au bord
de l'autoroute où les habitants seront agressés par une pollution sonore supérieure
à 70 dB (étude de la MRAe ci-jointe) . c'est scandaleux .

Pièce(s) jointes(s) :
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@24 - DUVEZIN Françoise - Poissy
Date de dépôt : Le 15/11/2023 à 20h06
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Avis sur la construction de cet ensemble
Contribution : Bonjour, Ce projet va entraîner une augmentation importante de la
circulation ce qui viendra aggraver les difficultés qui seront engendrées par les 228
logements de la villa Joséphine en construction rue Jean Moulin. Le site en lui-
même est en bordure d'une autoroute ce qui est aberrant pour des raisons de
pollution et de santé des habitants. Les habitants de la Colomberie sont en train de
subir la construction de la villa Joséphine avec rotations de camions, salissures des
rues et des façades des des maisons. Nous allons avoir une deuxième source de
bruit, saleté, embouteillages avec votre chantier et ce pendant plusieurs années. Il
est important que la zone boisée soit respectée pour faire un peu écran au bruit et
à toutes les pollutions sonores, visuelles et atmosphériques. Nous exigeons qu'il
n'y ait qu'un seul accès par la rue de Chambourcy, et non par Poissy. Cordialement

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@25 - Rochet Jean-François - Poissy
Date de dépôt : Le 16/11/2023 à 09h40
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : PROJET CHAMBOURCY
Contribution : Ce terrain a été déclaré inconstructible pendant des années
lorsqu'il était la propriété de la SAPN, gestionnaire de l'autoroute A14 qui passe à
proximité, pour justement assurer la tranquillité des riverains. Ce terrain
constituait une zone tampon en quelque sorte. Même dans ces conditions il n'est
pas rare d'entendre le flux autoroutier pour les riverains de ce terrain, pourtant
situé à plus de 300 mètres. Dès lors je ne comprends pas cet acharnement à
vouloir absolument construire des bâtiments d'habitation dans cette zone. Non
seulement c'est encore un espace vert qui disparait avec des conséquences
importantes sur la faune et la flore, mais de surcroit les futurs habitants vont être
exposés à un nuisance sonore importante selon les études figurant dans ce projet.
Et par ailleurs cela va encore aggraver les conditions de circulation dans la zone
qui vont déjà être très perturbées par le projet de la Villa Joséphine. L'accès par
Poissy devrait être impossible. Ce projet est totalement déraisonnable et devrait
être abandonné tant les inconvénients majeures prédominent sur toute autre
considération/ Je ne comprends même pas qu'il soit validé par les services de
l'Etat!!

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@26 - DESMET Jean-Jacques - Poissy
Date de dépôt : Le 16/11/2023 à 11h34
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Defavorable
Contribution : Comment peut-on accepter un PLU le 7 décembre 2023 et publier
le 16 novembre ?? Ce projet serait construit sur une zone déclarée Non
constructible lors de la création de la Colomberie. Le Merlon et les plantations ont
été arrachées de haute lutté pour protéger la Colomberie des nuisances de
l'autoroute A14; Les terrains sont surement a dépolluer vu leur provenance Ce
projet occasionnera la disparition de la faune et le déboisement d'environ 60% de
la zone considérée Accroissement de la pollution sonore, atmosphériques et
accroissement du trafic routier sur l'axe Poissy-Chambourcy Pour toute ces raisons,
je suis a titre personnel Opposé a ce projet. La ville de Chambourcy peut construire
entre l'autoroute et la D 13

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@27 - Aurelie - Poissy
Date de dépôt : Le 16/11/2023 à 12h44
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Avis sur le projet de construction
Contribution : Nous sommes défavorables à ce projet. Nous refusons que la zone
boisée actuelle, quasi trentenaire, soit détruite ne serait-ce que d'1%, ni que la
faune, où de nombreuses espèces sont recensées, disparaisse. Nous refusons
également la disparition de la butte de terre. En effet la zone boisée et la butte de
terre nous protège de la pollution atmosphérique, la pollution sonore et visuelle. Or
ce projet de construction engendra toutes ces pollutions non seulement pendant
les travaux mais aussi après.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@28 - Marie-Laure - Poissy
Date de dépôt : Le 16/11/2023 à 16h41
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Avis défavorable à ce projet
Contribution : Bonjour, J’habite proche de votre projet de construction et je
trouve votre projet trop ambitieux et je suis convaincue qu’il n’est pas si favorable
à l’environnement que ce qui y est dit. D’abord parce que construire sur une zone
initialement non constructible aura forcément des conséquences à moyen, long-
terme ( même avec les avancées technologiques, on ne peut pas lutter contre la
nature). De plus, nous le constatons tout au long de l’année ce bosquet que vous
souhaitez détruire dispose d’une faune et d’une flore diversifiées. Quid des
animaux qui y vivent: les hérissons ( en voie de disparition), les renards, oiseaux…
Au delà de tout ça un chantier d’une telle ampleur apportera forcément des
nuisances et ce qui me choque le plus c’est le nombre de logements et la
proximité de nos maisons. Lorsque vous employez les termes «  la prairie naturelle
au nord sera préservée au maximum » on comprend rapidement que ce sera plutôt
au minimum à votre bénéfice et donc à notre détriment qui subirons un vis à vis
d’un immeuble de 3/4 étages face à nos maisons! Je m’oppose donc fermement à
ce projet qui n’est ni respectueux de l’environnement et de la biodiversité et ni
respectueux des habitants de POISSY qui subiront forcément d’importantes
nuisances visuelles et sonores par l’ampleur et la taille à proprement parler des
constructions prévues.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@29 - CHATELAIN/LEONARD Laurence/Stéphane - Poissy
Date de dépôt : Le 16/11/2023 à 18h20
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : OPPOSITION AU PROJET CHAMBOURCY NORD
Contribution : Bonjour, nous habitons dans un pavillon rue Jean Moulin à Poissy et
nous sommes très préoccupés par le projet de construction Chambourcy Nord pour
plusieurs raisons. Tout d'abord nous ne comprenons pas comment un terrain
jusqu'alors non constructible le devient aujourd'hui. Ce n'est pas normal et
d'ailleurs le permis de construire est-il réellement accordé ? Il semblerait que ce ne
soit pas le cas. Ensuite, nous nous inquiétons de l'impact écologique des travaux
ainsi que de celui de santé publique - plusieurs années de travaux - destruction
d'une grosse partie de la zone boisée actuelle, presque trentenaire, et disparition
de la faune (de nombreuses espèces recensées). - excavation des terres, dont une
grande partie est polluée - pollution atmosphérique (poussières, plombs, chrome,
nickel, hydrocarbures - pollution sonore (des milliers de rotations de camions,
d'engins de terrassement, etc ... - plusieurs années de travaux. Enfin, nous nous
inquiétons également de l'impact à l'issue des travaux : pollution sonore, visuelle
et atmosphérique engendrées par les nouvelles habitations. Nous nous en totale
opposition vis à vis de ce projet.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@30 - Mathieu - Poissy
Date de dépôt : Le 16/11/2023 à 22h12
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : remarque projet Chambouçy
Contribution : Bonjour, Après lecture attentive de l'intégralité du projet, nous
nous interrogeons particulièrement sur 2 points : - LE RESPECT DE NOTRE CADRE
DE VIE ACTUEL Notre jardin donne directement sur la bande boisée qui sera
conservée lors de la construction. Nous nous inquiétons des nuisances sonores et
visuelles à venir. Il nous semble indispensable de conserver cette bande boisée
dans sont intégralité afin de continuer à profiter du cadre verdoyant actuel. Cette
barrière nous permet également de nous protéger des nuisances sonores de l'A14 .
Par ailleurs, nous redoutons la proximité avec les futurs logements. Nous craignons
que cette bande boisée deviennent un terrain de jeu pour les enfants de futurs
logements. Aucune précision n'est donnée quant au fait que chaque futur terrain
soit bien clôturé et que l'accès à la bande boisée soit impossible comme cela l'est
pour nous. Pouvons-nous avoir cette confirmation? Personne ne passe le long de
nos clôture, nous souhaitons que cela reste à l'identique (une demande qui semble
bien légitime ...!) - LA REGULATION DE LA CIRCULATION ET SA POLLUTION
Actuellement, Rue d'Aigremont, il y a peu de passage automobile, ce qui est
adapté à l'environnement actuel. Le groupe scolaire, les terrains de foot, les
gymnases entrainent un flux piéton d'enfants importants. Aussi, nous demandons
à ce que l'accès par la rue d'Aigremont ne puisse pas être accessible aux habitants
des nouvelles constructions. (pas clair dans la présentation à disposition) Nous
restons aussi dubitatif sur la fluidité du trafic rue de Chambourcy de par l'arrivée
de tant de nouvelles familles .... à moins de réaménager et/ou agrandir les voies
de circulation actuelles le trafic va devenir presque impossible à certaines heures.
Nous tenons au calme de notre quartier et nous espérons que la Mairie de
Chambourçy ainsi que le promoteur réétudieront ce projet dans le respect des
riverains pisciacais faisant en sorte de nous permettre de vivre sereinement

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@31 - paul - Poissy
Date de dépôt : Le 17/11/2023 à 18h19
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : information sur le bruit et écologie
Contribution : bonjour, c'est un projet aberrant car il va faire vivre un enfer à des
gens d'origine modeste à cause de la proximité de l'autoroute, (immeubles à 50
mètres de l'axe de l'autoroute et étant très exposé au bruit : 70DB) on nous parle
d'écologie pour ne pas bétonner la planète et le maire de Chambourcy bétonnent
les espaces verts récupérant le carbone émis par les véhicules de l'A14.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@32 - REQUIER Nicole et Bruno - Poissy
Date de dépôt : Le 17/11/2023 à 18h53
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Commentaires sur le projet de la Porte de Chambourcy - NEXITY
Contribution : Mesdames, Messieurs, Veuillez trouver ci- dessous quelques
réflexions, remarques et commentaires sur le projet en objet. La PPVE est
préalable à la délivrance d'un permis de construire. Cela signifie qu'il n'a pas
encore été délivré. Il semblerait que le maître d'ouvrage soit bien sûr de lui pour
afficher ses publicités en bordure de terrain et sur internet pour annoncer la future
commercialisation du projet immobilier. Ce terrain était la propriété de la SAPN
(exploitant de l'autoroute A14), avant d'être racheté par la commune de
Chambourcy dans le but affiché dès l'origine d'y faire construire des ensembles
immobiliers. Comment une municipalité et son maire en particulier peuvent-ils
imaginer faire construire un ensemble immobilier complètement séparé de sa
commune de rattachement par une autoroute, sans moyen de transport collectif
efficace. Et ce n'est pas le malheureux arrêt de bus promis au droit de la sortie Est
du lotissement qui va y remédier. La circulation sur la route de Poissy, est déjà très
chargée et ce projet ne va pas arranger les choses. La voie de circulation est
particulièrement étroite avec un seul trottoir sur sa partie Est. La mairie indique
vouloir installer une voie de circulation douce le long de cette route pour faire la
liaison avec le centre de la commune, ce qui suppose la collaboration de la SAPN
pour la construction de la passerelle devant enjamber l'autoroute A14. Il semblerait
judicieux que ces travaux, tout comme la construction du rond point de sortie du
lotissement soient engagés dès à présent. Le terrain est situé en zone AUL Celles-
ci sont affectées exclusivement aux activités scolaires, culturelles, de loisirs et
sportives. Aussi, elles se distinguent par le fait qu’elles ne sont pas aménagées,
c’est-à-dire qu’elles ne sont pas encore desservies par les réseaux pouvant les
ramener au classement des lieux urbanisés. Étant donné que ces zones sont
destinées aux loisirs et aux activités y afférent, le sol ne peut être utilisé qu’à des
fins relatives à cette discipline. Peut-on dire que pour faire fonctionner un terrain
de boule et une table de ping-pong il est nécessaire de construire un programme
comprenant 396 logements pour une surface de planchers « logements » de 27
499 m², répartis en 15 petits bâtiments de logements collectifs (356 logements
collectifs) et 40 maisons individuelles ? Je n'ai pas lu qu'il était prévu une
modification de PLU changeant la classification des ces terrains pour les affecter en
zone AU. De même je rappelle l'interdiction édictée par le code de l'urbanisme :
Article L111-6 Version en vigueur depuis le 12 mars 2023 Modifié par LOI
n°2023-175 du 10 mars 2023 - art. 34 En dehors des espaces urbanisés des
communes, les constructions ou installations sont interdites dans une bande de
cent mètres de part et d'autre de l'axe des autoroutes, des routes express et des
déviations au sens du code de la voirie routière et de soixante-quinze mètres de
part et d'autre de l'axe des autres routes classées à grande circulation. Certains
immeubles, en particulier ceux prévus dans les parties ouest et est du terrain,
seront implantés à 50m de l'axe de l'autoroute (Mémoire en réponse, plan masse
p5) et soumis à un niveau sonore de 70 dB (Avis de la MRAe du 06/09/2023,
simulation du bruit après réalisation du projet p23) Les mesures annoncées dans le
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mémoire en réponse ont été réalisées au mois de mars 2023 du vendredi au lundi.
Or cette autoroute, au péage particulièrement élevé, est essentiellement utilisée
en semaine par des actifs se rendant au quartier de la Défense et ou Paris, le
matin trajet ouest/est, le soir l'inverse pour le retour ainsi que par des poids lourd
interdits de circulation les fins de semaine. Les résultats d'un relevé fait, par
exemple, le mardi et le jeudi de 6h à 10h et de 16h à 20h au mois de juin devraient
être plus proche de la réalité vécue par les riverains que ceux annoncés dans le
mémoire en réponse. Bien sûr, Il est prévu la mise en place d'une protection
acoustique renforcée !! (ce qui est bien reconnaître la nuisance particulièrement
importante de cette autoroute). Est ce à dire que les habitants seront condamnés à
vivre enfermés pour ne pas subir l'agression acoustique de l'autoroute ? Sans
parler de la pollution induite. Commentaires sur l'extrait de la note juridique de
présentation du projet : Ambitions environnementales du projet : L’aménagement
du secteur Nord de la Plaine Nord de Chambourcy est bien cadré par les
Orientations d’Aménagement et de Programmation (OAP n°3 - L’aménagement et
le développement de la plaine Nord). Le projet est guidé par l’objectif de la ville de
réaliser un nouveau quartier de logements, proposant plusieurs typologies, en
valorisant le paysage et respectant le contexte particulier de plaine de jonction
entre différents espaces. Le projet vise à maintenir les continuités de biodiversité
et à connecter ce site repoussé, au centre-ville de Chambourcy et assurer une
continuité des mobilités douces à l’échelle du grand paysage. Les objectifs
environnementaux que s’est fixé la maîtrise d’ouvrage pour ce projet
d’aménagement dès le début sont les suivants : • Préserver et valoriser les
espaces de biodiversité existants et proposer un environnement paysager de
qualité favorisant les liens avec la nature ; ✔Mais de quelle nature parlez-vous ?
Qu'en restera-t-il ? • Concevoir un quartier résidentiel confortable en toute saison
offrant un cadre de développement et d’épanouissement sûr et sain pour tous, en
tenant compte des contraintes environnantes ; ✔Avec le bruit et la pollution de
l'autoroute à domicile. • Favoriser la convivialité et la mixité sur le quartier, en lien
avec l’urbanisation existante à proximité ; ✔Laquelle est sur la commune de Poissy
et non celle de Chambourcy ! • Mettre en valeur la ressource en eau et sur secteur
et redonner les fonctions naturelles de régulations aux sols impactés par les
interventions humaines ; ✔?? • Etablir une démarche d’économie circulaire pour ce
projet d’aménagement en phase chantier et exploitation, en limitant notamment
les mouvements de terres ; ✔Environ 100 000m3 de déblais/remblais/décapage et
seulement 4650 m3 de terre réutilisée sur place ! • Viser la sobriété énergétique et
la diversification des ressources ; ✔?? • Permettre la mise en œuvre d’un chantier
à faibles impacts environnementaux ✔?? Mais c'est le paradis que vous décrivez !
Je crains que confrontés à la réalité, la désillusion soit forte pour les futurs
habitants.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@33 - Charles - Poissy
Date de dépôt : Le 17/11/2023 à 19h53
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : La porte de Chambourcy
Contribution : Pourquoi vouloir construire des logements sociaux à 50 mètres de
l'autoroute? Pourquoi vouloir éloigner les foyers modestes du centre de
Chambourcy? Loin de toutes commodités. Pourquoi sacrifier 2,5 hectares de bois
soit 57% de la zone boisée actuelle, presque trentenaire? Pourquoi sacrifier la
faune et la flore tranquille depuis 30 années? De l'autre coté de l'autoroute, le
terrain est plat et non boisé. Comment va être gérer la sursaturation à venir de la
route Chambourcy Poissy? Comment vont être gérer les milliers de rotations et les
nuisances des véhicules de chantier sur cette route? Ce projet est une aberration
écologique, environnementale et social

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@34 - Fan - Poissy
Date de dépôt : Le 17/11/2023 à 22h40
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : La porte de Chambourcy
Contribution : Ce projet est une aberration écologique, environnementale et
social.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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